

- « Une nouvelle oligarchie aristocratique, héritière de milliers de milliards, exerce un pouvoir tentaculaire sur nos systèmes politiques et économiques »

- « Le joyau de la couronne dans cette oligarchie, c'est un président milliardaire, soutenu et acheté par l'homme le plus riche du monde, Elon Musk, et dirigeant la plus grande économie mondiale »

- Les cinq plus grandes fortunes sur la planète ont vu leur patrimoine doubler depuis 2020. Les milliardaires se sont enrichis de 3.300 milliards de dollars en trois ans.

- La fortune des milliardaires s'est envolée de 2.000 milliards de dollars à l'échelle mondiale l'an dernier, soit trois fois plus qu'en 2023, pour atteindre 15.000 milliards.

- Mille milliards, c'est la fortune cumulée des quatre hommes les plus riches au monde, tous Américains et issus de la tech : Elon Musk, Jeff Bezos (Amazon, Blue Origin), Mark Zuckerberg (Meta) et Larry Ellison (Oracle).

- « Le Forum économique mondial symbolise le pouvoir que détiennent les gens riches comme moi », a expliqué l'Autrichienne Marlene Engelhorn

---

À Davos, Trump "fustige" l'Europe et renouvelle ses menaces de guerre commerciale -  
Courrier International - 24 janvier 2025

Le discours de Donald Trump, prononcé jeudi 23 janvier, devant les grands patrons et la classe politique réunis à Davos, a résonné comme un "avertissement à l'élite mondiale", note le Wall Street Journal.

"Mon message pour toutes les entreprises dans le monde est simple : venez fabriquer vos produits en Amérique et vous bénéficierez des impôts parmi les plus bas au monde", a déclaré le président républicain lors d'une intervention en visioconférence depuis la Maison Blanche, diffusée dans le cadre de la réunion annuelle du Forum économique mondial en Suisse. "Mais si vous ne les produisez pas aux États-Unis, ce qui est votre droit, alors, très simplement, vous devrez payer des droits de douane", a-t-il prévenu.

Pour CNN, l'"ultimatum" que Trump a adressé aux dirigeants économiques et politiques de la planète est "problématique". Les coûts des droits de douane sont "payés par les importateurs américains et non par les exportateurs étrangers. Cela signifie que ces coûts sont répercutés sur les consommateurs américains, ce qui peut relancer l'inflation et nuire à l'économie", rappelle le média américain. Courrier International - 24 janvier 2025

J-C - Cela signifie que c'est aux capitalistes américains qui ont participé au gouffre de la dette américaine et qui en ont profité pour s'enrichir, que Trump compte s'en prendre en priorité, semble-t-il.

Il y a plus de 800 milliardaires en dollar aux Etats-Unis, et plus de 22 millions de millionnaires, il y a de quoi gratter...

- Les milliardaires nord-américains ont vu leur fortune croître, passant de 2 500 milliards à 3 800 milliards de dollars jusqu'à 2020 (depuis 2015). Entre 2020 et 2024, elle a pris 58,5 % de plus pour atteindre les 6 100 milliards, dopée par celle des milliardaires des secteurs industriels et technologiques.

En tout, entre 2015 et 2024, le nombre de milliardaires a augmenté, passant de 1 757 à 2 682. Le pic ayant été atteint en 2021 avec 2 686 milliardaires. Il est depuis resté stable. Leur fortune cumulée a bondi de 121 % dans le monde et atteint les 14 000 milliards de dollars. À titre de comparaison, l'indice des actions mondiales (MSCI AC World) a enregistré une hausse de 73 %. [decideurs-magazine.com](https://www.decideurs-magazine.com/finance/60027-milliardaires-toujours-plus-nombreux-surtout-aux-etats-unis.html) 11 décembre 2024

<https://www.decideurs-magazine.com/finance/60027-milliardaires-toujours-plus-nombreux-surtout-aux-etats-unis.html>

---

Le crépuscule des Dieux.

«L'âge d'or des États-Unis commence aujourd'hui» : Donald Trump intronisé 47e président des États-Unis - RT 20 janv. 2025

Trump : « Le déclin de l'Amérique est terminé »

«À partir de ce jour, notre pays va s'épanouir et être à nouveau respecté dans le monde.» Le nouveau président confirme aussi que son mandat a pour objectif de «redonner la foi, la richesse, la démocratie et la liberté à nos concitoyens». « L'âge d'or de l'Amérique commence, nous allons à nouveau être respectés. Chaque jour de l'administration Trump, je ferai passer l'Amérique en premier ».

Il a assuré qu'il s'attèlerait à faire des États-Unis une «nation fière, prospère et libre». Il va lancer la «restauration» des États-Unis ainsi que la «révolution du bon sens».

Lors du premier discours de son mandat ce 20 janvier, dans la foulée de sa prestation de serment, Donald Trump a donné le ton de sa seconde présidence : guerre contre l'immigration et les cartels, exploitation des hydrocarbures, taxations des importations, récupération du canal de Panama, conquête de mars ou encore fin de la politique des

genres.

«Nous serons à nouveau une nation riche et c'est cet or liquide sous nos pieds qui va nous aider», a-t-il insisté. Dans la foulée, Trump a annoncé la fin du «Green New Deal», assurant son intention de développer «à un rythme jamais vu auparavant» l'industrie automobile.

«Nous allons nous en servir» a-t-il assuré, «nous allons faire baisser les prix, nous allons remplir nos réserves stratégiques et nous allons exporter de l'énergie américaine aux quatre coins du monde!». «Nous allons imposer des droits douanes et des taxes contre les pays étrangers pour enrichir nos propres citoyens»

«Je vais également mettre un terme à la politique gouvernementale qui cherche à instrumentaliser ou à injecter du genre et de l'ethnie dans tous les aspects de notre vie» assurant vouloir «forger une société qui ne voit pas la couleur» et qui «se fonde sur le mérite». «À compter d'aujourd'hui, la politique officielle des États-Unis et du gouvernement des États-Unis est qu'il y a deux genres : homme et femme», a-t-il insisté.

Les États-Unis vont quitter les accords de Paris et l'OMS

«Je serai vu comme un faiseur de paix, un pouvoir unificateur» a encore déclaré Trump. Une armée dont le succès pourrait être mesuré «non seulement par les victoires remportées sur le terrain, mais également par les guerres que nous terminerons et probablement que nous parviendrons à éviter».

Dans cette volonté d'affirmer la puissance américaine, Donald Trump a alors annoncé la rebaptisation du golfe du Mexique en golfe d'Amérique. Plus au sud, le nouveau président américain a également, de nouveau, porté son attention sur le canal de Panama, «donné à tort au Panama», estimant que les accords restituant à ce pays d'Amérique latine le contrôle du canal ont été «violés». «Nous n'avons pas donné ce canal à la Chine, nous l'avons donné au Panama et nous allons le récupérer», a-t-il lancé. Assurant que les États-Unis iront vers de nouveaux succès, vers une Amérique «qui s'enrichit, qui élargit ses territoires» et «brandis fièrement son drapeau vers de nouveaux horizons». «Nous allons poursuivre cette manifestation du destin grâce à nos astronautes également. Des astronautes qui vont pouvoir planter le drapeau étoilé sur la planète rouge», vantant l'esprit «pionnier» et l'ambition des Américains. «L'âge d'or des États-Unis commence aujourd'hui» a-t-il conclu. RT 20 janv. 2025

J-C - Depuis ces annonces, Trump va de revers en revers, à suivre.

- La prise de parole du milliardaire ressemblait au gloubiboulga habituel de ses meetings tout au long de la campagne présidentielle, multipliant fausses informations, approximations, et mesures phares abracadabrantiques. Le HuffPost 21 janvier 2025

J-C - Il y en a qui en font des cauchemars, du côté du clan de Warren Buffett et peut-être Soros, bien qu'ils aient des intérêts ou capitaux des deux côtés !